



La Romagne

## Visite pédagogique au Mc Donald's



**Des élèves de la Maison Familiale Rurale (MFR) Le Vallon ont effectué récemment une visite au sein d'un restaurant Mc Donald's afin de compléter un module de formation : Alimentation et Sciences Économiques.**

Les élèves en classe de Terminale BEPA Service Aux Personnes de la MFR Le Vallon, reçus au Mc Donald's de Saint-André-de-la-Marche, ont pu découvrir le fonctionnement de ce service de restauration rapide sur le plan de l'alimentation, de l'hygiène et de l'économie. La visite a débuté par un passage dans les vestiaires, la salle de repos, puis par la réserve où sont stockées les matières premières. Ensuite, les jeunes ont découvert les différents postes de préparation et de cuisson et ont terminé leur visite sur les règles de vente au comptoir ou au «drive». Pour conclure, ils ont pu échanger tous ensemble sur différents points afin de réaliser un écrit, qui servira de support pour les cours.